

Chile - Argentinien - Bolivien

Enduro-Motorradtouren abseits der Hauptrouten



Hang Loose Travelservice - Spitalgasse 4 - 3011 Bern - 2. Stock
reisen@hangloose.ch - +41 31 313 18 18

Abenteuer Dual-Motorradtouren Chile - Argentinien - Bolivien

Erlebe das Abenteuer deines Lebens auf einer maßgeschneiderten Motorradexpedition durch die atemberaubenden Landschaften Südamerikas, kreiert von unserem chilenischen Spezialisten Urs Sommer. Unsere leichten, wendigen Honda CRF Enduros sind perfekt ausgerüstet, um sowohl abseits der Straße als auch auf Asphaltabschnitten ihre volle Kraft zu entfesseln. Diese Reisen sind zwar keine Höchstleistungs-Enduro-Herausforderungen, verlangen jedoch von den Teilnehmern eine ordentliche Portion Kondition und das Geschick, sich auf sandigen, steinigen Pfaden zu bewegen.

Was unsere professionell geplanten Enduro-Touren bieten:

- Kleine Gruppen mit 4 bis 6 Abenteuerlustigen.
- Der passionierte Guide Urs Sommer, ein Schweizer mit über 14 Jahren Erfahrung in Chile, kennt die Wege abseits der Haupttrouten wie kein anderer. Er pflegt und beherrscht die Mechanik seiner Maschinen selbst.
- Persönliche Routenabstimmung in der Schweiz mit den Motorradexperten Urs und Adrian von Hang Loose, wobei Urs frisch von einer drei Wochen dauernden Tour durch Chile und Argentinien zurückkehrt.
- Wir nehmen das Gepäck alles auf den Motorrädern mit. Camping material wird auf die Motorräder aufgeteilt.

Jeder Pfad ist maßgeschneidert, basierend auf den individuellen Fähigkeiten und Wünschen der Abenteurer. Die Tourdauer beträgt 22 Tage, beispielsweise von Pucon über Cafayate bis nach San Pedro de Atacama, wie sie im letzten November mit vier Teilnehmern realisiert wurde.

Stelle dir vor, du startest in Pucon, dem chilenischen Hotspot für Outdoor-Begeisterte. Hier erobert du auf und abseits der Straßen die vielfältige Natur rund um den Nationalpark Villarrica. Mit etwas Erfahrung auf den Motorrädern bereiten wir uns darauf vor, unbekannte Pfade an der Grenze zu Argentinien zu erkunden. Unsere Route orientiert sich entlang der legendären «Ruta 40» und führt uns durch die bezaubernde Natur der Reserva Payunia, bevor wir zum Weinzentrum von Mendoza gelangen.

Jede Etappe ist ein Kapitel voller Entdeckungen, von der Überquerung der höchsten Andenpässe bis zum Ankommen im touristischen Zentrum San Pedro de Atacama.

Träumst du davon, solch eine einmalige Reise selbst zu erleben?

Im Jahr 2024 planen wir eine Tour durch den Norden Chiles, in den Salzwüsten und Andenstraßen, und für die Jahre 2024 bis 2025 eine umfassende Chile-Argentinien-Tour entlang der Anden. Weitere Touren sind auf Anfrage möglich.

Die Preise variieren je nach Teilnehmerzahl und Dauer (16 - 22 Tage) und schließen unter anderem folgendes ein:

Motorrad (Basis Honda CRF250L/300L), Treibstoff, Versicherungen für Chile, Zusatzversicherung und Bewilligung für Argentinien, Begleitfahrzeug mit Fahrer, Übernachtungen im Hotel, Guide auf Motorrad, Flughafentransfers, Eintritte und Führungen, Autobahngebühren, Rücktransport Motorräder und Begleitfahrzeug (Einweggebühren), Willkommensdinner, Frühstück, Lunchbox und Abendessen wo sonst keine Verpflegungsmöglichkeit besteht.



Das ist nicht inklusive

Flüge, Mittag- und Nachtessen wo Restaurants verfügbar, Reise- und Annulationskosten Versicherungen. Unsere Touren werden ohne Begleitfahrzeug gemacht. Das ganze reduzierte Gepäck kommt mit.

Eine 3-wöchige Tour inkl. alle Essen, Tourpreis, Übernachtungen und die obgenannten inklusiv Leistungen kostet je nach Routenplanung und Anzahl Teilnehmern zwischen CHF 8'900 bis CHF 9'900. Dazu musst du noch die internationalen Flüge rechnen.

Di. 30.1. Informationsabend mit unserm Guide Urs aus Chile um 18:30 Uhr in unserem Büro, oder nach Absprache Individuelle Beratung bei dir zu Hause, in deiner Werkstatt, oder online.

Wir bitten um Anmeldung.